



Compte-rendu de la réunion du Conseil de Quartier Aigas-Grand Bois-Méginand du 26 septembre 2024

Présents : Marie Claire Kien, Pierre Quenin, Patrick Chambion, Sandrine Vialar, Andrée Colomb, Karine Perche, Noel Bourrat, Luc Ruynat, Anne Gerlinger, Geneviève Nardi, Cécile Tavernier, Catherine Seux, Robert Roux

Excusés : Georges Gonnet, Noelle Chazal, Myriam Basmadjian, Lucie Ledoux, Marine Prigent, Roger Plazat

Absent : Jean-Luc Bernou

1) Bilan de l'apéritif de quartier du 6 septembre

Il y a eu sensiblement le même nombre de participants que l'an dernier.

Bonne ambiance et soirée agréable et chaleureuse.

Remarques : Il y avait peu de personnes du conseil de quartier qui sont venus avant pour préparer les tables et les chaises, heureusement qu'il n'y avait pas de barnum à monter !

Le temps était très beau !

Sinon, il faut prévoir nominativement des gens pour préparer avant la venue des habitants.

Tous les membres du conseil de quartier doivent accueillir les personnes qui arrivent, les élus, le maire et le député s'ils viennent.

Nous avons également prévu pour le prochain apéritif de quartier de se présenter avec un badge portant notre nom et notre quartier.

2) Projet du quartier suite

Une 2^{ème} visite de notre quartier est prévue le **dimanche 13 avril 2025** de 10h à 13h.

Cette fois sur **le chemin de l'Aigas** avec un historique de ce quartier par Pierre Quenin et Robert Roux.

Promenade sur le chemin avec les maisons remarquables.

A qui nous proposons cette visite ? Combien de personnes ? A discuter lors d'une prochaine réunion.

3) Questions diverses

Ecole de Chapoly

Toujours les mêmes problèmes de stationnement dans la rue de l'école devant les maisons, les habitants manquent de visibilité en sortant de chez eux et c'est très dangereux, sans compter que les plots sont cassés et non remplacés et que nos demandes restent vaines auprès de la mairie pour que des plots soient installés devant les sorties des maisons sur une partie de la rue. Certains habitants ont loupé avions, trains et rendez-vous médicaux car ils ne pouvaient pas sortir de chez eux.

→ Réponse de la Ville de Tassin la Demi-Lune :

Plus de précisions seraient nécessaires pour pouvoir réfléchir à des mesures correctives. Il faudrait nous transmettre des photographies pour illustrer ces problématiques, notamment les plots à remplacer et les endroits dont il est question. Il est à noter par exemple que la Ville ne peut pas intervenir dans certains renforcements devant les portails, car ces espaces font partie de parcelles privées.

Les habitants ne doivent pas hésiter à appeler la police municipale lorsque ces difficultés sont rencontrées pour qu'elle puisse intervenir et verbaliser.

Un rendez-vous sur place avec des habitants, l'adjointe et l'agent en charge de la voirie est tout à fait envisageable pour constater et réfléchir à ce qui pourrait être fait.

Les arbres sont prêts à tomber en face de L'APAVE il y a des problèmes de sécurité.

Suite à notre réunion et comme évoqué voici les photos du bois en face de l'APAVE, qui, n'étant pas entretenu, devient une déchetterie, mais aussi un risque, car régulièrement des morceaux d'arbres tombent, surtout lorsqu'il y a du vent.

Tout est en friche....

A qui appartient le bois qui est à cet endroit ?

→ Réponse de la Ville de Tassin la Demi-Lune :

Les propriétaires des parcelles concernées ne peuvent être renseignés par la Ville, en revanche, ils ont été identifiés et un courrier leur a été adressé pour qu'ils fassent le nécessaire en matière d'entretien.

Voir avec la mairie ou la Métropole.

Est-ce que l'école va s'agrandir ?

4. TEOL Tramway express de l'Ouest Lyonnais

Le 3^e tracé a été choisi.

Notre conseil de quartier est contre ce projet et invite tous les autres conseils de quartier à s'unir pour faire une action marquante.

Convoquer la presse ?

Faire une manifestation ?

Les conseils de quartiers avec les commerçants ?

Dans les rues de Tassin ? ou autres ?

Nous avons un texte à proposer.

Catherine Seux doit prendre contact avec les autres référents des conseils de quartier pour une action commune.

→ [Réponse de la Ville de Tassin la Demi-Lune :](#)

Les coordonnées des référents des autres Conseils de Quartiers ont été fournies par la Ville afin que le contact puisse être pris par Madame Seux.

Prochaines réunions

Jeudi 12 décembre 2024

Jeudi 13 mars 2025

Jeudi 5 juin 2025

Catherine Seux